

2024-10-05

## ¡Clara Brugada es Jefa de Gobierno!: "Seguiré luchando contra la corrupción e injusticias"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.record.com.mx/contra/clara-brugada-es-jefa-de-gobierno-seguire-luchando-contra-la-corrupcion-discriminacion-e>

El día tan esperando para Clara Brugada después de ganar las pasadas elecciones del 2 de julio, ha llegado: ¡fue nombrada oficialmente como nueva Jefa de Gobierno de la Ciudad de México!

En compañía de la presidenta Claudia Sheinbaum y frente al Congreso de la CDMX, morenista tomó protesta a su cargo.

"Asumo la titularidad del Poder Ejecutivo con el deber de respetar la Constitución y las leyes que de ella emana y la voluntad de cumplir el programa de gobierno que sometimos a consideración de las y los ciudadanos en el proceso electoral pasado", detalló en su juramento.

### Clara Brugada asegura una revolución de mujeres

Luego de su toma de protesta, Clara Brugada ofreció un discurso donde resaltó su lucha política y social, para llevar a cabo el segundo piso de la transformación de la mano de la presidenta Sheinbaum.

La Jefa de Gobierno detalló que es momento de una revolución pacífica de la mujeres "que luche por la libertad, la justicia y la felicidad para todas. Porque recordemos que ninguna mujer será libre hasta que todas seamos libres. Nuestra demanda y nuestra lucha, es simple: Una sociedad donde el género no sea causa para la desigualdad".

La mandataria local dijo ser una feminista por lo que buscará la igualdad en su gobierno y sociedad debido a que las mujeres siguen haciendo historia.

"Es tiempo de mujeres. Por eso convoco a las capitalinas, a las diputadas, a las representantes, a las mujeres de esta gran ciudad a no permitir ningún retroceso y trabajar de la mano para lograr el objetivo de liberación así como se oye deliberación de las mujeres siendo la Ciudad de México la vanguardia", declaró.

### Clara Brugada presenta ejes de gobierno

En su discurso de más de 40 minutos, Brugada también resaltó los ejes de su gobierno donde la seguridad, agua, educación, movilidad y ecología serán primordiales.

Uno de los principales problemas que les preocupa a los capitalinos es la inseguridad, por eso la Jefa de Gobierno dijo que mantendrá un trabajo en conjunto con el Gobierno Federal para mejorar los resultados.

"Llevaremos a cabo una mayor coordinación, más inteligencia contra el crimen que garantice la seguridad de la gente, enfocado principalmente en las mujeres", dijo.

Resaltó que contará con un gabinete de seguridad enfocado en atender los delitos y contará con las asesorías de Ernestina Godoy, Omar García Harfuch y Marcelo Ebrard.

"Pondremos en marcha el plan para evitar el robo en cada cuadrante y el programa Construcción de territorios de

paz. De la mano de un gran equipo, vamos a fortalecer la capacidad de nuestros policías".

### Clara Brugada promete mejor transporte público

Como ya lo venía anunciando, Clara expuso que se ampliarán a cinco nuevas líneas el Cablebús, apostará por un transporte eléctrico libre contaminantes, se ampliará la Línea 12 del Metro y se le dará mantenimiento de fondo a las Líneas 3 y 4.

Con respecto al tema del agua, explicó que buscará un plan a futuro donde en 18 años se logre un "equilibrio hídrico" en la CDMX, pero además mandará al Congreso varias iniciativas para que todos tengan acceso al vital líquido.

En temas educativos planteó abrir las escuelas los fines de semana para temas de cultura y deportivos, ya que busca que los estudiantes tengan más actividades que solo sus materias.

Sobre las construcciones inmobiliarias dentro de la ciudad, Brugada detalló que su gobierno "no permitirá la corrupción inmobiliaria y priorizaremos la renta para los jóvenes con opción a compra. Tenemos que organizarnos para frenar la gentrificación en la CDMX y no vamos a permitir la movilización forzada de familias capitalinas".

Por último, publicó en sus redes sociales que trabajará en favor de todas capitalinas y todos los capitalinos: "Seguiré luchando contra la corrupción, la discriminación y las injusticias, siempre cerca del pueblo, atenta a sus voces para atender sus necesidades y demandas. ¡Con el pueblo todo, sin el pueblo nada!".